

TERRITOIRES : La région Midi-Pyrénées attire 15% des investissements étrangers

Selon une étude que vient de publier [BUSINESS FRANCE:451930051] / T : 01.40.73.30.00 (siège à Paris/75), la Région Midi-Pyrénées confirme sa place sur le podium des Régions qui attirent le plus d'investissement étrangers. Ainsi, 39 % de l'ensemble des projets sont liés aux matériels ferroviaires et à l'aéronautique, 12 % à celui du secteur de la chimie, 17 % à la recherche et au développement et 18 % des projets au secteur des équipements électrique et électroniques. Au total, sur la période 2004-2014, Midi-Pyrénées a attiré 15 % des investissements étrangers réalisés en France. www.businessfrance.fr